
ごみ
*********************************************************************************

　担当課 ごみ減量課　（2022年3月回答）〔2/28～3/4〕

　提案・意見 広域清掃　（回答:3月2日時点）

 日曜日の午前中、大仏山公園を散歩しておりますと、豊浜にある広域清掃場
四角形の煙突から煙が出ている。
 運転は伊勢市職員がしていたと思ったのですが公務員が日曜日に出勤してい
るとは思えない。
質問1）土地建物は伊勢市でしょうか。
質問2）維持管理は委託していますか。
質問3）伊勢市、玉城町、度会町、明和町が利用しているのでしょうか。
質問4）稼動して30年以上経過していますか。
質問5）廃棄物を燃やしているだけですか、排熱を利用してみませんか、焼却
炉が古くなり更新する時期なら、発電や温水を使いプールに利用できますの
で、伊勢市独自の利用方法を考察して下さい。
質問6）プラスチックは燃やしているのですか。

　回答

 回答の前段といたしまして、伊勢市ではごみの焼却については、玉城町、明
和町、度会町の1市3町で「伊勢広域環境組合」という事務組合を立ち上げ、
こちらで運営を行っており、伊勢市とは別の団体となります。
質問1）土地、建物については伊勢広域環境組合の所有となります。
質問2）維持管理は、業務内容に応じて委託などを行っています。
質問3）事務組合の構成市町（伊勢市、玉城町、度会町、明和町）の住民が利
用しています。
質問4）昭和50年4月から稼働し、現在は46年となっています。
質問5）伊勢広域環境組合において、次期焼却施設（ごみ焼却場）での熱利用
について検討を進めています。
質問6）容器包装としてのプラスチックは資源物としてリサイクルされていま
す。その他のプラスチック製品のうち、燃えるごみとして分別の案内をして
いるものにつきましては、焼却を行っています。
 今後とも、ごみの減量・資源化にご理解ご協力のほど、よろしくお願いいた
します。



まちづくり
*********************************************************************************

　担当課 基盤整備課　（2022年3月回答）〔2/28～3/4〕

　提案・意見 近所に公園がありません　（回答:3月2日時点）

 伊勢市神久4丁目に住んでいますが、近所に公園がなく、困っています。
 町内の公民館に滑り台と鉄棒はありますが、錆びてボロボロ、狭く暗い上に
ホテルの駐車場になっていたり、安心して遊べる公園がありません。
 子供が安心して遊べる公園を神久4丁目付近に作っていただけないでしょう
か。
 よろしくお願い致します。

　回答

 市では、現在のところ、お住いの付近に公園を整備する予定はございません
が、既存の公園の安全確保を優先し、老朽化した遊具の更新を進め、子ども
たちが安全で安心して遊んでいただける公園整備を図っておりますので、周
辺の公園をご利用いただきますようお願い申し上げます。



道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 維持課　（2022年3月回答）〔2/28～3/4〕

　提案・意見 カーブミラー　（回答:3月2日時点）

要望）一時停止で左右を確認しますと前方にカーブミラーがあり、鏡中心部
に白いテープが何者かによりいたずらで貼ってあります。
2、3ヶ月経過します　近くの住人は白いテープを剥がす事をせずめったに私
も通過しない場所ですが、一度は車を止めカーブミラーの中心に貼ってある
白いテープめがけ剥がそうとして飛び上がりましたが届かずにおります。気
になるのは私だけか。
 カーブミラー支柱に「伊勢市4-0283」と名札があります。
 どうぞカーブミラー中心にある白テープを取り除いて下さい。
質問）カーブミラー管理はどこの団体がしているのでしょう、委託ですか。

　回答

要望）白テープは除去しました。
質問）カーブミラーの管理については、各道路を管理する道路管理者です。
道路管理者は、国管理の国道であれば国土交通省、県管理の国道または県道
であれば三重県、市道または公道であれば伊勢市です。
以上、ご理解賜りますようよろしくお願いいたします。



道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 維持課　（2022年3月回答）〔2/28～3/4〕

　提案・意見 カーブミラー　その後　（回答:3月2日時点）

 令4）2月21日「カーブミラー」を投稿しました。
 その後2月27日に現地の交差点を通過するとカーブミラー中心部に白いテー
プが貼ってあるのが剥されておりました。
 伊勢市が私の投稿により行動に移してくれたんだと感じており感謝いたしま
す。ありがとうございました。
質問1）台風等によりカーブミラーが「とんでもない方向」の場合は伊勢市に
報告すればよいのでしょうか。
質問2）カーブミラーに名札が無いのがあり、この場合どうすればよいでしょ
う。

　回答

質問1）維持課へご連絡ください。
質問2）伊勢市で管理者を調査しますので、維持課へご連絡ください。
 以上、ご理解賜りますようよろしくお願いいたします。



交通
*********************************************************************************

　担当課 交通政策課　（2022年2月回答）〔2/28～3/4〕

　提案・意見 おかげバスの運行について　（回答:2月28日時点）

 現在おかげバスは千寿台までは来ますが当滝倉団地へは来ません。
（現在の状況）本人は免許証返納。妻は無免許で買い物はバス利用。滝倉団
地は千寿台より急斜面で、現在年寄りの数も多い。御木本、御幸道路を通る
バスも回数は減る一方で朝は遅く夜方は早く終わってしまう。
 なぜ滝倉へはおかげバスが来ないのか理由を知りたい。

　回答

 滝倉団地につきましては、三重交通路線バスの最寄りのバス停となる「滝
倉」バス停が比較的近くにあります。しかしながら、団地からバス停まで
は、高低差があり、高齢の方の徒歩移動が容易でなく、団地南側の一部につ
いては、バス停から半径300mを超える公共交通不便地域が含まれています。
 また、路線バスについても、外宮と内宮を結ぶ路線上にあることから、観光
客などにより、常時バスが混雑しがちで利用しづらい状況になっており、移
動手段の確保が課題となっていました。
 そこで、この地域の課題解決のため、進修まちづくりの会が事業主体とな
り、地域が自ら企画し、運営する乗合タクシーの『進修おでかけタクシー』
を運行しております。
 伊勢市におきましては、事業内容の支援や運行に伴う事業費の補助を行い、
地域と連携し、地域の課題解決に努めております。
 『進修おでかけタクシー』は、宇治地区においては、火曜日と木曜日の週2
回、1日2往復で、予約のあった場合に運行するものであり、運行本数は比較
的少ないですが、滝倉団地内に5か所の停留所があるため、停留所までアクセ
スしやすく、また、「伊勢病院」や「イオン伊勢店」へ直接行くことができ
ますので、ぜひご利用をご検討ください。
 なお、「千寿台」へは、おかげバス『辻久留・藤里線』を運行しております
が、『辻久留・藤里線』の「大倉うぐいす台」方面との経路から大きく外れ
ず、運行時間への影響が小さいことから乗り入れを実現しております。ただ
し、朝夕の通学・通勤時間帯は、できるだけ早く伊勢市駅方面に行きたい、
と地域のご要望があり「千寿台」への乗り入れは行っておらず、昼間時間帯
の一部に限ったものとなっております。
 「滝倉団地」へのおかげバスの乗り入れにつきましては、「進修おでかけタ
クシー」を運行する進修まちづくりの会や現在のおかげバスの沿線となる地
域、並行する路線バスを運行する三重交通株式会社などと協議・調整を要す
る関係先が多岐にわたることから、乗り入れの実現は容易ではございません
が、関係先のご理解のもと引き続き検討していきたいと考えております。
 何卒ご理解いただきますようお願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 消防本部総務課　（2022年3月回答）〔2/28～3/4〕

　提案・意見
消防のパワハラ、マタハラについて
　　　　　　　　　　　　　　（回答:3月2日時点）

　回答

 この度はご意見いただきましてありがとうございました。いただきましたご
意見を参考に、風通しの良い職場環境に努めてまいります。
 なお、いただきましたご意見の中には、すでに対応しているもの、服務規律
に関するもの、事実ではないと思われる内容がございますので、その点はご
理解賜りますようお願い申し上げます。
 今後とも、市民へ安心安全を提供できる組織づくりに努めてまいりますの
で、よろしくお願いいたします。

 消防の方たちのパワハラ、マタハラについてお伝えしたいことがあります。
 少し前に消防署へ用事があって、お伺いした者です。
 まだ開業前でしたので廊下で待っていましたら、男性の職員の方が女性の職
員の方に、すごい形相で大声をあげて罵声を浴びせていました。
 それを見てすごく怖く感じました。
 嘘だと思うなら調べてください。
 最近ニュースで消防のパワハラが取り上げられていますよね。志摩にある消
防のパワハラニュースもやっていました。
 消防の方に知り合いがいるので、いろいろと聞きました。
 聞いた中のほんの一部ですが「一番偉い人の言葉のパワハラが酷いんです
が、本人に罪の意識がないのでのらりくらりと言い訳されて誤魔化されてし
まう」「パワハラなどのアンケートをしたけど何もしてくれない。アンケー
トには一番偉い人のことも書いてあったから隠蔽された」「前の偉い人は女
性職員への明らかなマタハラ、男性職員への明らかなパワハラがすごかっ
た。今でも処分して欲しい」「隠蔽されて泣き寝入りしかできない」と色々
と愚痴を言われてました。
 本格的に調べてみてはどうでしょうか。
 消防の方に話を聞いていると、ブラック企業と同じ体質なんだなと思いまし
た。
 伊勢の消防の偉い人たちは、うまく立ち回って誤魔化して、消防って隠蔽し
ようとする組織で声があげられない職場なんですね。
 職員同士の言い争いで相手に腹を立てて、それで新築した消防の壁を殴って
拳の形で凹ましてしまったとか、いろいろとあるんですね。
 聞いていて恐ろしくなりました。
 志摩の消防みたいに、職員のために調べて対処してあげてください。
 膿を出して何が良いか何が悪いのかを知ってくださいね。
 よろしくお願いします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 健康課　（2022年3月回答）〔2/28～3/4〕

　提案・意見
基礎疾患を持つ障害者のワクチン優先接種について-3
　　　　　　　　　　　　　　　（回答:3月1日時点）

 ご回答いただきましたが、内部障害者を「優先接種」の対象にする取り組み
についてはなんらご回答いただいておりません。
 現在65歳未満の全対象者に接種券の配布が始まったようですが、これでは内
部障害を抱える人に対する配慮が何もなされていないのと同じです。
 当家では年寄とエッセンシャルワーカーである家族がいち早く接種を完了し
ており、私も子供も最短でも3月以降で接種間隔は7か月を超えています。
 伊勢市においては是非とも第7波に備えて他に先駆けて高齢者や施設入居
者、およびエッセンシャルワーカーと同様に障害者が早期の優先接種対象者
となるように"ご検討"ではなく"ご決定"していただきますようお願いいたし
ます。

　回答

 ご承知のとおり、初回（１・２回）接種では、基礎疾患を有する方は高齢者
に次ぐ優先順位であり、それに伴い６か月経過で順次配布しております接種
券も、必然的に初回接種を優先的に終えられた順に送付しており、結果的に
初回接種と同様の順でご案内している状況であります。
 また、伊勢市の予約枠にはまだ余裕があり、2月25日12：30現在で集団接種
会場の３月分の予約枠には、まだ6,000枠余りの余裕がございます。早期接種
がご希望で、接種券をお持ちいただいているのであれば、すぐにでもご予約
をいただける状況ですので、是非ご検討ください。
 今後とも新型コロナワクチン接種事業へのご理解、ご協力をよろしくお願い
いたします。


